

„Aus der Ratsstube...“

Der Gemeinderat hat an seiner 14. ordentlichen Gemeinderatssitzung vom 4.10.2021 unter anderem Folgendes beschlossen:

- Der Gemeinderat hat beschlossen, zwei Fälle von materieller Hilfe weiterzuführen.
- Der Gemeinderat hat Ferdi Koller als Nachfolger von Werner Koller in die Ortsbürgerkommission gewählt.
- Der Gemeindevertrag der Vertragsgemeinschaft für das Sprachheilwesen Kelleramt wurde genehmigt.
- Es wurden zwei Baubewilligungen erteilt.
- Die Botschaft der Ortsbürgergemeindeversammlung vom 26.11.2021 wurde genehmigt.